

Une délégation d'hommes d'affaires chiliens réalise une visite à Cuba



La Havane, 2 déc. (RHC)-. Plus de 150 représentants d'entreprises chiliennes prennent part à La Havane à un séminaire sur les opportunités d'affaires.

Andrés Rebolledo, chargé des relations économiques au ministère chilien des Affaires étrangères, s'est dit optimiste quant aux perspectives d'affaires à Cuba s'ouvrant aux grandes, moyennes et petites entreprises chiliennes, grâce aux facilités de la nouvelle loi cubaine sur les investissements étrangers.

Pour sa part, Orlando Hernández, président de la Chambre de commerce de Cuba, a souligné l'importance que le gouvernement cubain accorde aux échanges et à la coopération avec les pays de l'Amérique Latine ainsi que la volonté de Cuba de diversifier son commerce extérieur et l'économie.

Il a précisé que malgré le blocus étasunien, Cuba entretient des relations d'échange avec plus de 75 pays et espère cette année une croissance de 4% de son PIB.



Radio Habana Cuba